

H-3 Larangan Mudik, 11.000 Orang Tinggalkan Jakarta dengan Kereta

JAKARTA (IM) - Sebanyak 11.000 orang meninggalkan Jakarta dengan menggunakan kereta api pada Senin (3/5), atau tiga hari jelang berlakunya larangan mudik Lebaran.

Kepala Humas Kereta Api Indonesia Daerah Operasional I Jakarta Eva Chairunnisa mengatakan, sebanyak 7.000 orang berangkat dari Stasiun Pasar Senen, sementara 4.000 lainnya berangkat dari Stasiun Gambir.

Eva merinci, sebanyak 20 kereta api berangkat dari Stasiun Senen hari ini dengan ketersediaan tempat duduk sekitar 10.500. "Dari jumlah ketersediaan tempat duduk tersebut, sekitar 7.000 di antaranya telah dipesan," kata Eva dalam keterangan tertulis, Senin (3/5).

Sementara dari Stasiun Gambir terdapat 17 KA yang berangkat dengan ketersediaan tempat duduk sebanyak 5.600.

"Dan sekitar 4.000 di-

antaranya telah dipesan," ujar Eva.

Eva menambahkan, data volume penumpang tersebut merupakan data pemesanan tiket sementara yang bersifat dinamis. Eva memastikan, pihaknya menerapkan protokol kesehatan Covid-19 yang ketat di setiap stasiun.

Sebelum melakukan perjalanan, setiap orang harus melakukan pemeriksaan Covid-19, baik menggunakan tes swab PCR, antigen, maupun GeNose.

"Seluruh calon pengguna wajib memiliki surat keterangan pemeriksaan Covid 19 Hasil Negatif dengan masa berlaku 1x24 jam," ujarnya.

Adapun pemerintah akan mulai melarang mudik pada 6-17 Mei 2021 untuk mencegah penyebaran Covid-19. Masyarakat yang hendak melakukan perjalanan ke luar kota pada masa pelarangan mudik harus mengantongi Surat Izin Keluar Masuk (SIKM). ● osm

Masjid Istiqlal Tak Gelar Iktikaf Selama Bulan Ramadhan

GAMBIR (IM) - Masjid Istiqlal di Jakarta Pusat tak menggelar iktikaf selama bulan suci Ramadhan.

Kegiatan iktikaf alias berdiam diri di masjid untuk mendekatkan diri kepada Allah dalam beberapa waktu, biasanya dilakukan dengan bermalam di masjid.

Pengurus Istiqlal menilai hal ini rentan menjadi sumber penyebaran Covid-19. Sebab, ibadah itu dilakukan di malam hari dan durasinya cukup lama.

"Iktikaf kami tidak mengadakan. Silakan iktikaf di rumah masing-masing," kata Humas Masjid Istiqlal Nur Khayin, Senin (3/5).

Selain itu, Istiqlal juga masih meniadakan kegiatan buka puasa dan sahur ber-

sama. Kegiatan itu juga dianggap rentan karena para jemaah duduk bersama tanpa mengenakan masker.

"Jadi buka puasa bersama dan sahur bersama juga kami tiadakan," kata Nur.

Namun, pada bulan suci Ramadhan ini, pengurus Istiqlal sudah membuka masjid untuk sejumlah kegiatan seperti shalat tarawih dan shalat berjemaah lima waktu.

"Tapi jumlah jemaahnya tetap kami batasi. Untuk shalat tarawih itu hanya 30 persen dari total kapasitas lantai utama. Jadi hanya 2.000-3.000 jemaah," katanya.

Tiap jemaah yang hadir juga harus menjalankan protokol kesehatan, yakni mengukur suhu tubuh serta memakai masker. ● ber

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



KAMPANYE STOP SAMPAH IMPOR MASUK INDONESIA

Aktivis dari lembaga Ecological Observation and Wetlands Conservation (Ecoton) membawa poster dalam aksi damai menuntut penghentian masuknya sampah impor di kawasan Monumen Nasional (Monas), Jalan Merdeka Selatan, Jakarta, Senin (3/5). Mereka juga menuntut pemerintah untuk tegas menindak perusahaan yang melakukan pencemaran dengan membuang limbah dari olahan sampah impor ke sejumlah sungai besar di Jawa, seperti Brantas, Bengawan Solo, Citarum, dan Ciu-jung karena merusak ekosistem setempat dan mengganggu kenyamanan masyarakat sekitar.

KRL Tak Berhenti di Tanah Abang, Dishub DKI Siapkan Bus Gratis

Layanan bus transjakarta gratis ini hanya dapat diakses secara cuma-cuma pada pukul 15.00-19.00, sesuai rekayasa perjalanan KRL.

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta melalui Dinas Perhubungan (Dishub) menyiapkan bus transjakarta gratis terhitung mulai Senin (3/5) pukul 15.00-19.00 WIB. Fasilitas bus gratis ini terkait ditutupnya Stasiun Tanah Abang untuk operasional KRL.

"Untuk masyarakat yang akan melakukan kegiatan yang biasanya menggunakan KRL dari Stasiun Tanah Abang, disiapkan layanan transjakarta gratis dari Stasiun Tanah Abang ke Stasiun Palmerah, ke Stasiun Karet, ke Stasiun Duri, ke Stasiun Angke. Itu gratis untuk masyarakat yang akan menuju stasiun tersebut," kata Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta Syafrin Liputo kepada wartawan, Senin (3/5).

Layanan bus transjakarta gratis ini hanya dapat diakses secara cuma-cuma pada pukul 15.00-19.00, sesuai rekayasa perjalanan KRL.

"Sementara sesuai plotting kami 5-5 armada, tapi sambil dinamis, melihat begitu ada dinamika tentu kami akan suplai sesuai kebutuhan," jelasnya. Syafrin menyebutkan, ke-

bijakan ini akan berlangsung selama perjalanan KRL direkayasa.

"Kami akan melakukan kajian. Dari hasil ini, kami akan melakukan evaluasi, apakah (durasi) waktu itu efektif untuk menekan terjadinya kerumunan di Stasiun Tanah Abang seperti yang terjadi hari Jumat kemarin," kata Syafrin.

PT Kereta Commuter Indonesia (KCI) sebelumnya mengatakan akan melakukan rekayasa perjalanan untuk perjalanan kereta rel listrik (KRL) yang melintasi atau tujuan Stasiun Tanah Abang.

Rekayasa keberangkatan akan dilakukan pada pukul 15.00 sampai 19.00 WIB. Artinya, PT KCI akan meniadakan keberangkatan ataupun kedatangan kereta di Stasiun Tanah Abang. Kebijakan rekayasa keberangkatan KRL itu diambil guna mengantisipasi lonjakan penumpang ataupun pengunjung Pasar Tanah Abang di area stasiun jelang Hari Raya Idul Fitri 1442 Hijriah.

Dengan kebijakan tersebut, layanan pengguna KRL

berjalan sebagai berikut:

1.KRL Lintas Rangkasbitung/Parungpanjang/Serpong - Tanah Abang PP perjalanannya hanya sampai dan berawal di Stasiun Palmerah.

2.KRL Lintas Bogor/Depok/Nambo - Angke/Jatinegara PP tidak berhenti di Stasiun Tanah Abang. Pengguna di lintas tersebut tetap dapat naik/turun menggunakan alternatif Stasiun Karet, Stasiun Duri, dan Stasiun Angke.

Di luar waktu-waktu dan lintasan KRL tersebut, layanan KRL tetap berjalan normal.

Lonjakan pengunjung Stasiun Tanah Abang Seperti diketahui, terjadi lonjakan pengunjung di Pasar Tanah Abang pada Minggu (2/5).

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan sebelumnya mengatakan, jumlah pengunjung kawasan Pasar Tanah Abang, Jakarta Pusat, diperkirakan tembus 100.000 orang hingga Minggu siang. "Hari ini data sementara (total pengunjung) sekitar 100.000 orang," ujar Anies kepada awak media, Minggu (2/5).

Menurut Anies, jumlah tersebut jauh meningkat dari hari-hari sebelum yang hanya berkisar 35.000 pengunjung setiap harinya.

Berdasarkan data yang dimiliki Pemerintah Provinsi DKI Jakarta, kata Anies, jumlah pengunjung Pasar Tanah

Abang pada Sabtu (1/5) mencapai 85.000 orang.

Lonjakan tersebut terjadi beberapa hari belakangan seiring banyaknya warga yang ingin berbelanja kebutuhan untuk Hari Raya Idul Fitri 1442 Hijriah.

"Jadi berbeda dengan hari-hari sebelumnya. Hari Sabtu

terjadi lonjakan jumlah pengunjung yang sebelumnya 35.000 jadi 87.000," ungkap Anies.

Akibatnya, terjadinya antrean panjang pengunjung di pintu masuk dan juga di lorong-lorong kios pedagang pun terjadi kawasan Pasar Tanah Abang. ● osm

Viral, Warga Diusir dari Masjid Karena Memakai Masker Berakhir Damai

KOTA BEKASI (IM)

- Sempat beredar video viral seorang pria bernama Roni Oktavianto ingin melaksanakan ibadah Shalat di Masjid Al Amanah di jalan Kp Tanah Apit RT 02 RW 09 Kelurahan Medan Satria Kecamatan Medan Satria Kota Bekasi, Jawa Barat diusir karena menggunakan masker berakhir damai, saling meminta maaf.

Roni diusir Ketua DKM, Ust Abdul Rahman saat hendak Shalat Zuhur pada Selasa, 27 April 2021. Rekaman video kejadian itu sempat viral di media sosial.

Dalam siaran pers Humas Pemkot Bekasi, Senin (3/5) disebutkan, Kapolsek Medan Satria Kompol Agus Rohmat dan jajaran, Camat Medan Satria, Lia Erlina langsung melakukan mediasi antara kedua pihak setelah pihaknya menerima laporan dari Roni di hari yang sama.

Agus Rohmat mengatakan, jajarannya telah menegur dan menghimbau pengurus DKM Masjid Al Amanah agar tidak melarang jemaah untuk menggunakan masker saat melakukan ibadah shalat karena saat ini masih dalam situasi Pandemi Covid-19. Disiplin menggunakan masker merupakan langkah protokol kesehatan 5M guna menghindari penyebaran Covid-19.

Kesepakatan yang dicapai kedua belah pihak yakni sepakat untuk menyelesaikan permasalahan secara damai dan musyawarah, pihak DKM tidak akan melakukan pelanggaran lagi dalam penggunaan masker di Masjid Al Amanah, dibuatkan surat kesepakatan bersama yang ditandatangani kedua belah pihak.

Sementara, Roni Octavianto dalam mediasi tersebut menjelaskan dirinya mendapatkan perlakuan tidak mengenakan dan membuat dirinya tersinggung karena diusir lantaran menggunakan masker ke dalam masjid.

Atas perlakuan itu, ia melapor ke kepolisian dengan harapan agar pihak DKM Masjid lebih memerhatikan protokol kesehatan selama pandemi covid-19 dan kejadian pengusiran tidak kembali terjadi pada jemaah lain yang mau beribadah.

Dari laporan yang diterima saat mediasi tersebut, Ketua

DKM Masjid Al Amanah, Ustd. Abdul Rahman, menyampaikan permohonan maafnya kepada Roni atas kejadian pengusiran dan ia menilai tindakannya tersebut bukan bermaksud kasar.

Ia menegaskan di Masjid Al Amanah menerapkan peraturan larangan masker karena tidak ingin menyamakan masjid dengan pasar. Ia yakin bahwa Allah SWT melindungi kita semua yang berada di dalam masjid.

Atas kejadian tersebut, kedepannya ia tidak akan melarang lagi penggunaan masker di dalam masjid karena merupakan aturan yang telah ditetapkan oleh pemerintah dalam menanggulangi pandemi Covid-19.

Hal ini juga disampaikan Ustad Abdul Rahman saat memberikan testimoniya disaksikan Wakilpolres Metro Bekasi Kota, AKBP Alfian Nurzilal dan Danramil 01/Kranji Mayor Inf Choirul Anam, dan Camat Medan Satria Lia Erlina.

Dalam testimoniya Ust Abdul Rahman menyampaikan permohonan maaf atas kesalahannya terlebih kepada masyarakat Indonesia dan masyarakat Medan Satria khususnya.

Setelah pertemuan mediasi itu, pihaknya siap menaati yang digariskan pemerintah terkait protokol kesehatan memakai masker dan mengatur jarak. Semoga kejadian ini ada hikmahnya untuk saling menjaga persatuan dan kesatuan kita bersama.

Sementara itu, Camat Medan Satria Lia Erlina mengatakan pihaknya mendapatkan dua laporan pengaduan pelanggaran penggunaan masker di Masjid Al Amanah.

Pertama, kejadian yang dialami Roni pada 27 April 2021 dan laporan warga yang diterima Tim Lapor Covid-19 Kota Bekasi pada 14 April 2021 terkait pelanggaran protokol kesehatan tidak menjaga jarak saat shalat tarawih berjamaah di Masjid Al Amanah dan pengusiran warga yang memakai masker.

Pihak kecamatan Medan Satria, unsur Polsek dan petugas pamor, sebut Lia, telah melaksanakan himbauan kepada ketua DKM Masjid Al Amanah. ● mdl



FOTO: ANI

PENINGKATAN JUMLAH PEMUDIK DI TERMINAL BEKASI

Sejumlah bus Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) parkir di terminal Bekasi, Jawa Barat, Minggu (2/5). Jelang larangan mudik pada tanggal 6-17 Mei 2021 jumlah penumpang bus mengalami peningkatan 20 persen dari hari biasa.

Terminal Kalideres Tetap Beroperasi Selama Larangan Mudik 6-17 Mei 2021

KALIDERES (IM) - Layanan bus antar-kota antar-provinsi (AKAP) di Terminal Kalideres, Jakarta Barat, tetap beroperasi SELAMA periode larangan mudik Lebaran, 6-17 Mei 2021.

"(Layanan AKAP) Terminal Kalideres rencananya dibuka (saat mudik)," kata Kepala Terminal Kalideres Revi Zulkarnaen, Senin (3/5). Hal ini, menurut Revi, direncanakan oleh Dinas Perhubungan DKI Jakarta dan Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ). Sebelumnya, layanan AKAP di Terminal Kalideres diinformasikan akan ditutup.

Kebijakan tersebut ditetapkan menyusul adanya larangan mudik pada tanggal 6-17 Mei 2021 yang ditetapkan pemerintah. Saat itu, Revi mendapat informasi bahwa satu-satunya layanan AKAP di Jabodetabek yang diperbolehkan beroperasi adalah di Terminal Pulogebang.

"Nah, karena Terminal AKAP di Jabodetabek banyak, makanya kalau di Pulogebang mungkin terlalu jauh ya lokasi, makanya untuk di

wilayah barat diminta Terminal Kalideres untuk tetap dibuka," ungkap Revi.

"Tapi harus ada revisi surat dan ada surat ketetapan dari Kepala Dinas Perhubungan. Nah ini kami masih menunggu, belum keluar, kami tunggu satu sampai dua hari ini," UJARNYA.

Meski demikian, perlu diketahui tak sembarang orang dapat menggunakan layanan AKAP di Terminal Kalideres pada periode mudik.

"Jadi ini kan kepentingan mendasak perjalanan non-mudik, berarti untuk perjalanan dinas, kunjungan keluarga sakit, kunjungan keluarga meninggal atau ibu hamil yang didampingi satu orang keluarga, harus memenuhi syarat itu," ungkap Revi.

Di samping itu, bus yang akan beroperasi di masa mudik pun akan ditempel stiker khusus. Tetapi, Revi menyatakan belum mendapatkan informasi rinci terkait hal ini.

Sementara itu, terminal yang ditutup selama masa larangan mudik 6-17 Mei 2021, mencakup terminal yang dikelola BPTJ maupun pemerintah daerah. Adapun terminal yang berada di bawah BPTJ meliputi Terminal Jatijajar Depok, Baranangsiang (Bogor), Poris Plawad (Tangerang), dan Terminal Pondok Cabe (Tangerang Selatan).

Terminal milik pemerintah daerah terdiri dari Terminal Kampung Rambutan dan Tanjung Priok yang berada di bawah pengelolaan Pemprov DKI Jakarta. Kemudian, Terminal Bekasi di bawah pengelolaan Pemerintah Kota Bekasi. ● osm

Jam Tutup Pasar Tanah Abang Lantai Ganjil-Genap Dibedakan

TANAH ABANG (IM) - Perumda Pasar Jaya menetapkan aturan baru soal jam tutup Pusat Grosir Pasar Tanah Abang mulai Senin (2/5). Penutupan kios-kios di dalam pasar dilakukan secara bertahap untuk mencegah penumpukan pengunjung yang hendak keluar.

Diturut Perumda Pasar Jaya Arief Nasrudin mengatakan jam tutup untuk kios yang berada di lantai ganjil berlaku pukul 16.00 WIB. Sedangkan untuk kios yang berada di lantai genap, jam tutup berlaku pada pukul 17.00 WIB.

"Selain itu mulai sore ini penutupan lebih cepat terhadap kios diberlakukan di Pasar Tanah Abang. Toko yang berada di lantai ganjil

diminta tutup jam 4 sore dan yang berada di lantai genap tutup jam 5 sore. Hal ini untuk mencegah penumpukan keluar pengunjung secara bersama," kata Arief kepada wartawan, Senin (3/5).

Arief berharap kebijakan ini dapat berjalan maksimal. Pengamanan dari aparat gabungan di sekitar pasar terbesar se-Asia Tenggara itu juga bakal diperketat demi mencegah kerumunan saat pandemi Covid-19.

"Dengan berbagai upaya tersebut maka protokol kesehatan bisa dijalankan semaksimal mungkin. Petugas masih akan terus disiagakan beberapa hari ke depan yang menjadi waktu teramai masyarakat yang datang untuk berbelanja.

Setiap tahunnya sudah menjadi budaya warga dari seluruh nusantara hingga ke luar negeri membeli baju Lebaran di pasar terbesar se-Asia Tenggara ini," katanya.

Sebelumnya, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan membuat kebijakan jam penutupan Pasar Tanah Abang dibagi menjadi dua sesi. Hal ini dilakukan setelah terjadi lonjakan pengunjung di Pasar Tanah Abang.

"Jadi mulai sore ini pasar akan ditutup dengan dibagi, ada yang tutup jam 4 dan ada yang tutup jam 5 untuk menghindari keluar bersamaan dan kemudian menuju pada titik yang hampir sama," kata Anies saat jumpa pers di Pasar Tanah Abang, Minggu (2/5). ● osm



IDN: ANI

DAGING AYAM SUMBANG INFLASI APRIL

Penjual ayam melayani pembeli di pasar tradisional Tebet, Jakarta, Senin (3/5). Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat Indeks Harga Konsumen (IHK) mengalami kenaikan atau inflasi sebesar 0,13 persen secara bulanan (month-to-month/mtm) pada April 2021 dan inflasi secara tahunan (year-on-year/yooy) tercatat sebesar 1,42 persen, utamanya disumbang oleh daging ayam ras dengan andil 0,06 persen.

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT WAHANA USAHA MAKAMUR ("Perseroan") berkedudukan di Jakarta Barat, dengan ini mengumumkan bahwa telah dilakukan pengurangan terhadap modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan.

Kreditor Perseroan dapat mengajukan keberatan secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Perseroan dengan tembusan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.

Jakarta, 04 Mei 2021
Direksi
PT WAHANA USAHA MAKAMUR

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta PT Manunggal Megah Serasi (dalam likuidasi) ("Perseroan") Nomor 5 tanggal 03 Mei 2021, telah diputuskan untuk membubarkan Perseroan dan mengangkat Direksi Likuidator Sesuai ketentuan Pasal 147 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, para kreditor yang memiliki tagihan kepada Perseroan, diminta mengirimkan bukti-bukti/dokumen pendukung secara tertulis kepada Likuidator dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, ke Jl. Kyai Majja Blok E No.11A, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Yogyakarta, 4 Mei 2021
Likuidator Perseroan

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta PT Muliajarta Sarana Sukses (dalam likuidasi) ("Perseroan") Nomor 6 tanggal 03 Mei 2021, telah diputuskan untuk membubarkan Perseroan dan mengangkat Direksi Likuidator Sesuai ketentuan Pasal 147 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, para kreditor yang memiliki tagihan kepada Perseroan, diminta mengirimkan bukti-bukti/dokumen pendukung secara tertulis kepada Likuidator dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, ke Jl. Kyai Majja Blok E No.11A, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Yogyakarta, 4 Mei 2021
Likuidator Perseroan